

200名を超える選手達が参加

2019年最初の大会 春季丸山杯



4月29日(月)に楠緑地体育館にて春季丸山杯が開催されました。相好からも224名の選手たちが参加してくれました。観客席が満席になるほど多くの方々が応援に駆けつけてくれて、子供たちも日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。また、今大会では8部門全てで相好の選手たちが優勝を飾りました。大会に向けて自分たちで目標を設定し、練習に取り組みできました。表彰された子、後1歩のところまで表彰台に手が届かなかった子などの成功と失敗を経験をすることで、大きく成長していきま。悔しい思いをしたからこそ、次の大会への挑戦意欲が生まれ、前向きな気持ちで取り組むことができます。9月には秋季丸山杯の開催が予定されています。目標が達成できた子は新しい次の目標を、達成できなかった子は今度こそ達成できるように、これから練習を今まで以上に力ましよう。



頑張り屋さんな2人組 2人そろって跳び箱が大好き

初級コースに通っている1年生の陽梨ちゃん、と前回は上手に優杏ちゃん、2人とも仲良しで、はとも仲良しで、いつも元気よく山崎先生の授業を受けてくれています。体操が大好きで、笑顔がかわいい頑張り屋さんの陽梨ちゃん、と優杏ちゃん。2人そろって鉄棒で新しい技ができるようになります。2月から鈴鹿教室で体操を始め、今ではいろいろな技ができるようになった。特に2人は大好きな跳び箱を一

つなげています。2人とも開脚跳びの陽梨ちゃん、と前回は上手に優杏ちゃん、2人とも仲良しで、はとも仲良しで、いつも元気よく山崎先生の授業を受けてくれています。体操が大好きで、笑顔がかわいい頑張り屋さんの陽梨ちゃん、と優杏ちゃん。2人そろって鉄棒で新しい技ができるようになります。2月から鈴鹿教室で体操を始め、今ではいろいろな技ができるようになった。特に2人は大好きな跳び箱を一



次回テストは8月20日(火) 成功と失敗繰り返し成長
5月28日(火)から始まった進級テスト。子供たちの表情はいつもと全く違います。自身に満ち溢れた顔、少し不安げな顔、多くの表情を見せ

ジュニア選手達の世界一を決める大会「世界ジュニア体操競技選手権」の日本代表を決める予選会が東京都武蔵野の森総合スポーツプラザにて開催され、全国から選ばれた24名の選手が参加しました。暁高校から津村涼太選手、長崎奏人選手、2名が選ばれ、全国各



△暁高校から津村涼太選手、長崎奏人選手が会場(右から)

MTV 三重テレビ放送
2019年池田杯
三重テレビ内の番組特別コーナー枠にて
25分前後で放送されます。
6月18日(火) 17:40~18:55



△難しいことにもチャレンジする子供たち

この時間は小学校1年生から6年生まで幅広い年齢の子供たちが在籍しています。何事にも全力で取り組んでくれる子供たちばかりです。常に友達同士で競い合い、上手になりたいという気持ちをとっても強く感じます。わからないことがあれば、わかるまで質問して自分で理解

しようという努力を欠かしません。先生とのコミュニケーションだけでなく、友達同士のコミュニケーションも非常に多く、技を教え合ったり、ダメな事には注意し合ったりお互いが切磋琢磨して練習してくれています。今は進級テスト、秋の丸山杯に向け転回と空中前回り

練習に取り組みます。特に空中前回は、全員が習得できるように力を入れています。これから全員で習得を目指し、友達同士でポイントを教え合い一致団結して取り組んでいきます。



△ウエムラリョウタクくん、タナカハルトくん、オオニシミサちゃん(上段右から)ヒガシヤマソウスケくん、タナカトモキくん、ヒラタアミちゃん、モリモトユノちゃん、ナカムラミサキちゃん、カナザワアズサちゃんの9人。

松阪教室 西垣戸先生担当
木曜日17時中級コース



教えて! 〇〇先生!

桑名教室 谷健太郎先生



桑名教室 中級コース のじま 野島 佳祐くん(8)

転回ができない.....

谷 最近、練習はどうかな? 佳祐 マットの転回を練習しているんだけど、上手にできないんだよね。1つ注意された所を直すと、別の場所ができてくるから、難しいよ!

谷 同時に2つ3つ意識して行うのが難しいんだね。今は何を注意して練習しているの?

佳祐 ホップを大きくする、手を近くに置きすぎない、手をついたらマットを押し、後ろ足を

谷 上がり、立つ時にしゃがまないかな。.....

谷 確かに大きく上手にできないの、考えてみるね。1つずつ注意された所を直すと、別の場所ができてくるから、難しいよ!

谷 同時に2つ3つ意識して行うのが難しいんだね。今は何を注意して練習しているの?

佳祐 ホップを大きくする、手を近くに置きすぎない、手をついたらマットを押し、後ろ足を

夏の短期教室開催!
7月23日(火)~28日(日)

少しずつ暑さも増してきて、夏の到来が待ち遠しくなってきました。今年も行われる夏の短期教室の申し込みが6月11日(火)から始まります。8月に行われる進級テスト、9月に開催される秋季丸山杯に向けた練習など自分の目標に合わせた強化練習に参加して、ライバルたちに差をつけよう!

少しづつ暑さも増してきて、夏の到来が待ち遠しくなってきました。今年も行われる夏の短期教室の申し込みが6月11日(火)から始まります。8月に行われる進級テスト、9月に開催される秋季丸山杯に向けた練習など自分の目標に合わせた強化練習に参加して、ライバルたちに差をつけよう!



6月生まれ 計 258人

6月5日は「世界環境デー」国際デーの1つとして1972年に制定。事業者及び国民の間に広く環境の保全についての関心と理解を深めるとともに、積極的に活動を行う意欲を高める日。



パー跳びができるように頑張る!
by 戸田 佳弥くん

しっかりと話が聞ける真面目な男の子。もう少しで開脚跳びが出来そうです!

戸田 佳弥くん(8)

5月生まれ

- 椿 美風 ちゃん (9)
- 小崎 蘭丸 くん (5)
- 伊藤 沙恵 ちゃん (5)
- 益岡 里帆 ちゃん (6)

お誕生日おめでとう! 元気に大きく成長して行ってね!



△カンダナナミちゃん、ソノベミユちゃん、セガワユメちゃん、ヤマザキソウマくん(上段右から)、オガワソウマくん、ヤマウチアヤノちゃん(下段右から)の6人。みんなとても仲良しです。



練習していきましよう!



津教室 初級コース 小宮先生担当 水曜17時

みんな先生の事が大好き! いつも楽しく練習しています。出来ない技でも自信を持って練習できるよ。練習していきましよう!

練習していきましよう!

* 6月のよてい * 5/27~6/30

月	火	水	木	金	土	日
5/27	28 sohgo 通信 6月号発刊	29	30	31	6/1	2
3	4	5 第2回 引き落とし日	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15 届出締め日	16
17	18	19	20	21	22 東海高校総体 全日本種目別選手権 (5/22日~23日)	23
24	25 sohgo 通信 7月号発刊	26	27	28	29 三重県ジュニア 三重県中学大会	30



気遣い上手 真面目でしっかり者

たんげ みどり 丹下 翠 ちゃん(9) 初級コース 四日市教室



翠ちゃんのポイント

- ・友達への気遣いが素晴らしい!
- ・子供たちの手本になってくれる

初級コースのお姉ちゃん的存在な翠ちゃん。練習で転んでしまったり、泣いているお友達に対して「大丈夫?」と声をかけてあげられるやさしい女の子。翠ちゃんは順番待ちしている時の待ち方や先生の話を聞く姿勢が素晴らしい!

初級コースのお姉ちゃん的存在な本となってくれて、周囲に気を配れる優しさ。これからも大事にしてほしいですね。これからも内田先生と一緒に体操を楽しみながらたくさん上手になりましよう!